
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 
ПРИ ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Протокол № 4
заседания Общественного Совета при Департаменте образования Ивановской

области от 25 декабря 2019 года

Присутствуют: члены совета (8 человек).
Приглашенные: Антонова О.Г. -  начальник Департамента образования 
Ивановской области, Епринцева Л.А. -  первый заместитель начальника 
Департамента образования Ивановской области - статс-секретарь, 
Донецкий П.А. - заместитель начальника Департамента образования 
Ивановской области, Горошко С.А. - начальник управления общего и 
дополнительного образования и воспитания Департамента образования 
Ивановской области, Рябова Т.Ю. -  начальник управления экономической 
политики, исполнения бюджета и учетной политики Департамента 
образования Ивановской области, Разумова И.Ф. -  начальник отдела 
организационного, информационно-аналитического обеспечения и 
делопроизводства Департамента образования Ивановской области.

Повестка дня:

1. О выполнении Указов Президента Российской Федерации.
2. Об участии региона в национальном проекте «Образование».
3. О результатах независимой оценки качества условий образовательной 

деятельности образовательными организациями.
4. Об антикоррупционной работе в образовательных организациях.
5. Об утверждении плана работы Общественного совета при Департаменте 

образования Ивановской области.

По первому вопросу повестки дня слушали Епринцеву Л.А., первого 
заместителя начальника Департамента образования Ивановской области - 
статс-секретаря, которая проинформировала об уровне заработной платы 
педагогов дошкольных образовательных учреждений, педагогов 
общеобразовательных учреждений, педагогов учреждений дополнительного 
образования, педагогов учреждений профессионального образования по 
итогам 2019 года (информационная справка прилагается).

Решили:
1. Принять информацию к сведению.
2. Продолжить проведение мониторинга заработной платы всех категорий 

педагогических работников образовательных организаций Ивановской 
области.



Голосовали: «за» - единогласно.

По второму вопросу повестки дня слушали Антонову О.Г., начальника 
Департамента образования Ивановской области, которая доложила об 
участии региона в национальном проекте «Образование», основных 
результатах региональных проектов 2019 года и перспективах на 2020 год.

Выступили:
1. Бардукова И.М., Куканова Н.Н., Ефимова О.С., Бакин Л.А. дали 

высокую оценку проекту по созданию центров цифрового и гуманитарного 
профилей «Точка роста», в том числе созданного на базе Китовской средней 
школы Шуйского района.
Предложили отметить работу руководителя образовательного учреждения. 

Решили:
1. Принять информацию к сведению.
2. Рекомендовать Департаменту образования Ивановской области 

рассмотреть возможность поощрения руководителя Китовской средней 
школы Шуйского района.

3. Организовать одно из заседаний Общественного совета на базе одного 
здания Савинской средней школы.

Голосовали: «за» - единогласно

По третьему вопросу повестки дня слушали Разумову И.Ф., 
начальника отдела организационного, информационно-аналитического 
обеспечения и делопроизводства Департамента образования Ивановской 
области, которая представила результаты проведения в 2019 году 
независимой оценки качества условий образовательной деятельности 
дошкольными образовательными организациями.

Решили:
1. Продолжить работу по улучшению качества оказания услуг в 

образовательных организациях.

Голосовали: «за» - единогласно

По четвертому вопросу повестки дня слушали Донецкого П.А., 
заместителя начальника Департамента образования Ивановской области,



который доложил о реализации мер по профилактике коррупционных 
проявлений в сфере образования.

Решили:
1.Принять информацию к сведению.

Голосовали: «за» - единогласно

По пятому вопросу повестки дня слушали Михайлова Алексея 
Александровича, председателя Общественного Совета при Департаменте 
образования Ивановской области, который ознакомил членов Общественного 
Совета с проектом Плана работы Общественного Совета при Департаменте 
образования Ивановской области на 2020 год.

Утвердить План работы Общественного Совета при Департаменте 
образования Ивановской области на 2020 года с учетом высказанных 
замечаний и предложений.

Голосовали: «За» - единогласно.

Решили:

Председатель совета А.А. Михайлов


